

45° aniversario de acción¹

A las cooperativas asociadas:

Con legítimo orgullo, nos complacemos en celebrar junto a ustedes este nuevo aniversario de la revista fundada por el IMFC el 1° de abril de 1966, cuyo lema distintivo mantiene la fuerza y la vigencia de la primera edición: **“En defensa del cooperativismo y del país”**.

Para conmemorar este acontecimiento, **Acción** incluirá, en su entrega correspondiente a la primera quincena de abril, un suplemento especial de ocho páginas, con una reseña de lo sucedido en la Argentina y el movimiento cooperativo durante los últimos cuarenta y cinco años.

Entre las notas incluidas en ese material digno de ser coleccionado, destacamos un concepto expresado por Ulises Gorini, director del quinquenario del Instituto Movilizador: *“Si la concepción del Instituto sobre el cooperativismo es resolver necesidades de sus asociados, a través de una gestión democrática y eficiente y, a la vez de cara al resto de la sociedad y en conexión estrecha con un modelo de país sustanciado con los mismos ideales de la cooperación, el concepto periodístico de **Acción** es reflejar la actividad cooperativa y el ideario cooperativo en relación con los problemas del país y el mundo”*.

Por su parte, Santiago Varela aporta su cuota de humor agudo y conceptuoso al decir *“Que **Acción**, luego de 45 años de vida difícil, pudiera coincidir con los intereses de los multimedios, sería un bajón. Mejor que sigamos con nuestra manera de ser, un tanto alternativa, pero siempre con alguna dosis de adrenalina. Sabemos que no es lo que recomiendan los médicos, pero sí es lo que se recomienda si se quiere hacer periodismo”*.

(1) Circular C. C. N° 1589. Rosario, 31 de marzo de 2011

Así, con la satisfacción de contribuir desde las páginas del quincenario a los debates contemporáneos, a la propia construcción de ciudadanía y a difundir los principios y valores del cooperativismo hacia nuestros asociados y la comunidad, nos complacemos en compartir con toda nuestra familia cooperativa este grato acontecimiento y, al mismo tiempo, felicitar a todo el equipo de trabajo de Acción, que brinda su profesionalismo y compromiso institucional para lograr un material periodístico de excelencia.

Cumplido con el objeto de la presente, hacemos propicia la oportunidad para saludarles muy cordialmente.

p/Consejo de Administración del IMFC

Edgardo A. Form
Gerente General del IMFC

Tatiana C. Mussato
Secretaria del IMFC

Rubén O. Cédola
Presidente del IMFC